# 学校教育目標

☆やさしく 【徳育】

☆かしこく 【知育】

☆たくましく 【体育】



「花ぃっぱぃ」笑顔とあ

があふれる幡羅小学校

深谷市立

幡羅小学校



令和6年夏休み号

発行令和6年7月19日



# 充実した夏休みをお過ごしください

深谷市立幡羅小学校長 強瀬 雪乃

4月から計画していた全ての行事等を実施することができ、大きな成果を得て無事に1学期を 終了することができました。終業式を迎えた子供たちの顔には、やりきった充実感があふれていま した。保護者や地域の皆様には、教育活動を温か〈見守っていただき、ご理解とご協力をいただ きましたことに深く感謝申し上げます。

本日、子供たちに通知表(あゆみ)を渡しました。各担任は、子供たち一人一人に、がんばった ことを具体的に伝え称賛すると共に、夏休みに取り組んでほしいことや2学期への期待など丁寧に伝えました。通知表を受け取る子供たちは、学習や行事を通して力いっぱい頑張り、大きく成長した自分を感じることができたようです。ご家庭でも、子供たちの頑張りをたくさんほめ、次への意 欲となるよう言葉かけをお願いします。

さて、明日から8月27日まで夏休みになります。学校では体験できない多くのことを経験してくだ さい。夏休みは、自分自身の計画に基づいた自発的な学習や自律的な生活習慣を身に付け る良い機会と考えます。生活リズムを崩さない。計画を立て毎日学習する。家族の一員としてできる仕事に責任をもって取り組む等。やるべきことはしっかり行い、楽しむときには思いっきり楽しむ。何をすべきか自分で考え、充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。

夏休み明けの子供たちの成長を楽しみにしています。地域の皆様にも、子供たちの見守りを

宜しくお願いいたします。

# お子さんと一緒に、ご家庭内のルールを再確認してください

夏休みは、普段の生活とは違い、ついつい心も緩みがちとなります。また、子供たちだけで過ごす時間が長くなるご家庭もあるかと思います。ご家庭内でルールをしっかり決め、以下のことに ついても親子で再度確認し、健康・安全に気を付け夏休みが過ごせるようご協力をお願いしま

- す。 1 遊びに行くときの約束 ○いつ、どこで、誰と、何をして遊び、何時に帰る、服装や持ち物など。 ※ ヴェンパーム時中でに帰る指導をしています。
  - ※犯罪に巻き込まれないためにも、肌の露出の多い服装は要注意です。
- 2 交通安全について
  - ○飛び出さない。自転車に乗るときのきまり(ヘルメットを必ず着用する)
- 3 タブレット、キッズ携帯やスマートフォン、ゲーム機などを使用するときの約束 ○「タブレット使用のきまり」、「安心ふっかネット」を守る。
  - ○長時間の使用や課金、SNSやLINE等による人権侵害は親の責任において管理が必要にな ります。
- 4 健康について
  - ○規則正しい生活を徹底する。(食事・睡眠時間)
  - ○熱中症対策など、体調管理を十分行う。(心も身体も健康に、**一つしかない命**を大切に)
  - ○大きなけがや悩み、病気や事故等あった場合は必ず学校に連絡をする。
    - ※8月13日(火)から16日(金)は、学校閉庁日となります。この間、緊急の場合は、 市役所(571 – 1211)から学校教育課へ連絡をお願いします



## 地域の皆様のご協力で学校が、美しく、きれいになりました

#### 環境整備作業







地域学校協働活動推進員、学校運営協議会会長様が中心となり、民生委員様をはじめ地域の皆様が、暑い中子供たちのために、除草や植木の剪定等、校地内の環境整備を行ってくださいました。 学校を支えてくださる地域の皆様のご支援に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

### 第2回学校運営協議会

1学期末を迎え、委員の皆様には、学校での児童の体力と健康診断の結果について説明いたしました。また、それぞれについて協議をいたしました。







# 7月3日に集会をしてみんなでお祝いをしました

渋沢栄一翁新1万円札をお祝いする会

埼玉の偉人・渋沢栄一翁が肖像として描かれた新1万円札が発行されました。 渋沢翁は、「近代日本経済の父」とよばれる日本が誇る実業家です。江戸から明治へと社会が 大きく転換する中で時代を先取りした渋沢翁の考えがあったからこそ、今の日本が形づくられたと いっても過言ではありません。

渋沢翁が1万円札の顔となり、日本中が渋沢翁に注目するこの機会に渋沢翁の精神を受け継ぐ私達になろうとくす玉を割ってお祝いをしました。





